



Türkiye'ye hoşgeldiniz - Samsun



Die Türkei erstreckt sich geographisch über zwei Kontinente. Den östlichen Zipfel Europas und Vorderasien. Die Türkei gehört nicht zur EU. Trotzdem werden Aufenthalte in der Türkei durch das Erasmus+-Programm gefördert.

Die BBS Wechloy baut seit 2022 mit der Özel Samsun TAKEV Anadolu Lisesi Schule (Sekundarstufe II) eine Schulpartnerschaft auf. Das erste persönliche Kennenlernen zwischen den Partnerschulen fand Anfang Mai 2023 statt. Im Mai 2025 konnten wir die ersten PraktikantInnen nach Samsun entsenden.

Samsun ist die größte Stadt in der Schwarzmeerregion der Türkei und die Hauptstadt der gleichnamigen Provinz Samsun. Samsun liegt direkt am schwarzen Meer und hat ca. 660.000 Einwohner.

Da das Praktikum als Austausch aufgebaut wird, werden unsere Praktikanten in Samsun durch die Schule vor Ort unterstützt. Im Gegenzug werden uns türkische Austauschschüler für ca. eine Woche in Oldenburg besuchen.

Die Zeiten für den Austausch werden ein paar Monate im Voraus festgelegt und sind verbindlich. Unsere Auszubildende können in der Regel im Mai ein Praktikum in Samsun durchführen. Es fahren alle Teilnehmer gleichzeitig.

Praktikumsplätze:

Zur Zeit insbesondere im Automobil-, Lager- und Versicherungsbereich. Aber nach Absprache auch in anderen Bereichen möglich (je nach Sprachkenntnissen und Angebot).

Besonderheiten:

Die Aufenthaltsdauer beträgt mindestens 3 Wochen, längere Aufenthalte sind nach Absprache möglich. Die Unterbringung erfolgt in einfachen möblierten Zimmern oder Apartments/Ferienwohnungen.

Zielgruppe:

Grundsätzlich alle SchülerInnen der BBS Wechloy mit guten Englischkenntnissen. Türkischkenntnisse sind von Vorteil, aber nicht zwingend notwendig.

Ansprechpartner:

europabuero@bbs-wechloy.de



Kofinanziert von der
Europäischen Union

